

Montréal le 9 novembre 2017

Madame ,

Je vous fais parvenir les informations que vous demandiez le 17 octobre concernant quelques questions se rapportant aux ressources humaines de l'ITHQ.

Les documents des deux premières questions vous ont été remis et nous vous avons répondu à la troisième question concernant les appels de candidatures .Nous n'avons eu aucun appel de candidature depuis le 1<sup>er</sup> janvier 2016.

Veillez, recevoir mes salutations les plus cordiales

Copie originale signée

Me Francine Bertrand Venne

Responsable de la Loi d'accès à l'information